



## ONG LA FRAICHE ROSEE

Un organisme œuvrant pour l'accès à la santé et à l'éducation  
Déclaration N°2011/0193/DEP-ATL-LITT/SG/SAG/Association du 16 Mai 2011.  
partenaire du Ministère de la santé sous le N° 0522/MS/DC/SGM/CTPS/DNSP/SDPPP  
du 04 juillet 2021 et reconnue par le Ministère des Affaires Etrangères et de la Coopération  
ong-lafracherosee.org / +229-97-11-14-47 / info@ong-lafracherosee.org

Cotonou, le 04 Février, 2024.

### DISCOURS D'INAUGURATION

Monsieur le Préfet du département du Couffo,  
Monsieur le SGD du département du Couffo,  
Monsieur le Directeur Départemental de l'Enseignement Secondaire,  
Technique de la Formation Professionnelle (DDESTFP) du Couffo,  
Monsieur le Maire de la commune de Dogbo,  
Monsieur le Chef de l'Arrondissement de Madjrè,  
Monsieur le Président de l'église de Pentecôte de la Foi,  
Monsieur le Directeur du CEG2 Madjrè et son entourage,  
Chers responsables à divers niveaux,  
Mesdames et Messieurs,

C'est avec un immense plaisir et une profonde gratitude que nous vous accueillons aujourd'hui, en cette journée mémorable marquant l'inauguration du nouveau module de trois salles de classe, bureau et magasin au sein du CEG 2 Madjrè à Dogbo. En ce jour, nous célébrons non seulement l'aboutissement d'un projet ambitieux, mais également le fruit d'une collaboration remarquable entre notre ONG, les autorités locales et notre précieux partenaires, la Fondation Dot'alliance que nous avons connue grâce à l'Association Humanitaire Internationale (AHI).

Ce projet, d'une importance capitale, incarne notre engagement indéfectible en faveur de l'éducation et du bien-être des jeunes de notre communauté. Il symbolise notre volonté collective de fournir aux

élèves un environnement d'apprentissage propice à leur épanouissement et à leur succès futur.

Je souhaite exprimer ma profonde gratitude envers la fondation Dot'alliance pour son soutien inestimable et sa générosité sans pareille. Leur contribution financière de 60 000 Euro et leur engagement indéfectible envers notre cause ont rendu cette réalisation possible, et pour cela, nous leur sommes profondément reconnaissants.

Je souhaite également remercier chaleureusement toutes les autorités présentes aujourd'hui, notamment le Préfet du département du Couffo, le Maire de la commune de Dogbo, le Directeur Départemental de l'Enseignement Secondaire, Technique de la Formation Professionnelle (DDESTFP) du Couffo, le CA de Madjrè ainsi que le Directeur du CEG, pour leur soutien continu et leur présence à nos côtés en ce jour de célébration.

Je souhaite rendre hommage au dévouement et à l'effort soutenu de notre équipe au sein de l'ONG La Fraîche Rosée, ainsi qu'à tous les travailleurs impliqués (maçons, ferrailleurs, électriciens, soudeurs, charpentiers, coffreurs, etc.), au corps enseignant, aux élèves et à toute la communauté de Madjrè, dont la contribution a été précieuse pour la réalisation de ce projet remarquable.

En inaugurant ces nouvelles infrastructures, nous posons les fondations d'un avenir meilleur pour les générations futures. Puissent ces salles de classe être le berceau de connaissances, de rêves et de succès pour de nombreux jeunes élèves à venir

Vive l'éducation au Bénin

Vive le partenariat Fraiche Rosé et Dot' Alliance

Je vous remercie.

Président de l'ONG La Fraîche Rosée

